



Fallo del Primer Premio de Periodismo Cultural José Luis Gutiérrez

Madrid, 11 de junio de 2014—. La Biblioteca Eugenio Trías del Parque del Retiro de Madrid ha acogido esta tarde el anuncio del fallo de la primera edición del **Premio de Periodismo Cultural José Luis Gutiérrez**, organizado por la Revista **LEER** con la colaboración y patrocinio de **Ámbito Cultural de El Corte Inglés e Iberdrola**. Dotado con 3.000 euros para trabajos publicados en castellano durante 2013, un jurado formado por **Carmen Alborch, Antón Castro, Fernando Rodríguez Lafuente, Sergio Vila-Sanjuán, Aurelio Loureiro y Borja Martínez** ha acordado por unanimidad conceder el premio a **Peio H. Riaño** por su artículo ‘**Académicos insumisos**’, publicado en el diario digital *El Confidencial* el 15 de enero de 2013. Tal y como reza el acta del jurado, el premio es un reconocimiento a la “forma renovadora y crítica” de Riaño “de entender el periodismo cultural, basado siempre en la indagación y el trabajo de fuentes y obstinado en resaltar las contradicciones y paradojas de nuestro tiempo”.

Peio H. Riaño (Madrid, 1975) es historiador del arte y periodista. Siempre ligado a la información cultural, fue redactor jefe de Cultura del desaparecido diario *Público*, puesto que ahora desempeña en *El Confidencial*, de cuya sección de Cultura es fundador. Riaño ha trabajado en revistas como *Matador, Calle 20, Mongolia* o *Qué Leer*, escrito para periódicos como *estrelladigital.es, 20 Minutos* o *El País* y suplementos culturales como *ABCD las Artes y las Letras* y *Cultura/s* de *La Vanguardia*. Es autor de varios libros, entre ellos el reciente *La otra Gioconda* (Debate).

Con la colaboración de

